
岐阜情報スーパーハイウェイ利用申請検討委員会 

議事要旨（令和４年度第１回） 

 

日時：令和５年５月１９日（木） 

 

＊ 岐阜情報スーパーハイウェイ利用申請検討委員会設置要綱第４条第３項に基づくオンライ

ン会議による検討 

 

参加者 委員 岐阜大学工学部教授         三嶋 美和子 

 朝日大学経営学部教授                矢守 恭子 

  神戸正雄法律事務所 弁護士        神戸 正雄 

  岐阜県ケーブルテレビ協議会会長       都島 國雄 

 

１．受付番号     

  申請者：学校法人大垣総合学園 大垣女子短期大学 

        学長 曽根 孝仁   

 

２．利用形態：芯線利用 

  ソフトピアジャパン ～ 大垣女子短期大学 

  ２本 

 

３．利用目的 

  効率的なオンライン授業を開催するため。 

 

４．事務局提案 

  本利用承認については、「承認」することとしたい。 

  理由：学生に対する学習環境の構築及び情報共有のため利用するものであり、岐阜情報

スーパーハイウェイ利用規約第３条、第７条に適合するため。 

 

● 三嶋委員の意見  

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――。 

事務局案に賛成いたします。 

 

● 矢守委員の意見 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

事務局案に賛成いたします。 

● 神戸委員の意見 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 



制度趣旨に適合するものであると思います。 

従いまして、本事務局案に賛成いたします。 

 

● 都島委員の意見  

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

事務局様ご提案のとおり、承認で異論ございません。 

 

 

 

○ 利用申請案件について 

（全委員） 

・ 今回の申請案件については承認することについて賛成する。 


